
 

1 

 

 
MUNICIPIO LEVANTE 

3° COMMISSIONE MUNICIPALE PERMANENTE  

Seduta del 20 Marzo 2018 
 

Presidente: ORTONA  Fabrizio (Vince Genova) 

 

 

Presenti:  

 

ALLEGRANZA Fabrizio (Lega Nord) 

 

FINOCCHIO Serena (Lista Crivello) 
 
GAGGERO Laura (Direzione Italia) 

 

GANDOLFO Nicholas (Forza Italia) 
 
GIOVINAZZO Stefania (Movimento 5 Stelle) 
 

MUZZIOLI Lorenzo (PD) 

 

PINAZZI Tommaso (Fratelli d’Italia) 

 

 

Partecipano: CARLEO Francescantonio- Presidente Municipio, BOGLIOLO Federico – 

Assessore Municipio. 

 
 
Argomenti: 

 

   1) Organizzazione eventi pre e durante Euroflora ; 

   2) Varie ed eventuali 

 

 

La seduta inizia alle ore 18 

 

1) Il presidente Ortona legge alla commissione la proposta di giunta N. 1 del 07.03.18 

relativa alla richiesta del Liceo Pertini di aprire il proprio indirizzo umanistico nei locali di Via 

Casotti. 

 

Nessuna obiezione da parte dei commissari. 
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Ortona propone di richiedere al liceo stesso, la disponibilità da parte della propria sezione musicale 

di allestire un eventi musicale, in data da destinarsi . 

 

Ortona illustra con malcelato orgoglio il lavoro svolto da tutti gli uffici municipali, relativamente 

agli eventi Euroflora Weeks”, ringraziando tutti gli enti / associazioni / cittadini che hanno dato la 

propria disponibilità per abbellire la nostra città, che propone ben 3 pagine A4 di eventi a partire dal 

6 aprile e per tutta la durata di Euroflora. ( allegato calendario iniziative in bozza alla data )  

 

Viene distribuito ai commissari inoltre Progetto di Sponsorizzazione del Municipio Levante per la 

ricerca si sponsor per la riqualificazione di alcune zone del municipio stesso.  

( allegato )  

 

Si discute inoltre sul progetto di realizzazione di un murales sul muraglione del porticciolo di Nervi. 

Previo conferma della fattibilità dello stesso con la conferma dello sponsor individuato, i commissari 

propongono, anche in vista della facile deperibilità dell’installazione, e ad ogni modo del progetto di 

rifacimento del porticciolo stesso che cancellerebbe l’opera,di realizzare lo stesso su pannelli 

amovibili, o striscione in PVC. 

 

Questa soluzione permetterebbe  la salvaguardia dell’opera, e il successivo riposizionamento, sia nel 

luogo stesso che eventualmente in altro sito . 

 

Dopo breve discussione anche sull’argomento mense scolastiche,  

 
La Commissione termina alle ore  19.10 

 

 

                                                                                  Il Presidente della III Commissione 

                                                                                                   Fabrizio Ortona 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


